

***Alcalde Claudio
Musre se reunió con
gobernador René
Saffirio y le presentó
proyectos por casi 300
millones de pesos***



Este viernes se reunió el alcalde de Renaico, Claudio Musre con el gobernador de La Araucanía, René Saffirio, en la primera visita de la autoridad regional a la comuna, desde que asumiera en el cargo en enero de este año.

Durante la cita, el jefe comunal, presentó los proyectos prioritarios que reflejan las necesidades de la comuna, como lo son la instalación de Luminarias Peatonales que beneficiará a Renaico y Tijeral y el segundo que trata de la reposición de veredas y accesos vehiculares en calle Progreso, desde Comercio hasta Industria. Aquí se contemplan la ampliación de las aceras, el mejoramiento de los accesos vehiculares y la accesibilidad universal en 470 metros lineales. Ambos por un monto cercano a los 300 millones de pesos.

En estos proyectos Saffirio manifestó que existe la posibilidad de agilizar los procesos, por lo que revisará en el estado que éstos se encuentra y los montos con el fin de darles cursos lo antes posible.

TRANSPORTE

Por otro lado, el alcalde Musre informó de problemas existentes con el traslado de estudiantes en sectores rurales, situación que se está trabajando con el AMRA, aunque no con la celeridad necesaria. En este tema, Saffirio expresó que es un tema que se está trabajando en dos frentes, tratando de minimizar los tiempos y así dar solución pronta a los niños.

Durante la reunión, el jefe regional pudo conocer, además, los proyectos de la reposición del Liceo Domingo Santa María, por más de 17 mil millones de pesos, la Construcción de un nuevo Edificio Consistorial, del que manifestó "yo comenzaría a avanzar este año con esta propuesta", proponiendo algunas líneas de trabajo en esta área. Se interiorizó también de una idea que busca atraer visitantes a la comuna y trata de la creación de una propuesta arquitectónica para un ingreso a la comuna de Renaico, potenciando la calidad de "Puerta Norte a La Araucanía".